

Hommage à Dominique Corbasson

L'auteure et illustratrice Dominique Corbasson nous a quittés le 21 février dernier, à l'âge de 59 ans. Styliste, dessinatrice de presse, peintre, Dominique Corbasson était connue dans le monde entier. Jean-Philippe Arrou-Vignod, pour lequel elle a réalisé de nombreuses couvertures de romans, lui rend ici hommage.



↑ Dominique Corbasson dans son atelier, sur le site de la Galerie Huberty Breynne.



J'ai eu le bonheur de faire une dizaine de livres avec Dominique Corbasson. Durant près de vingt ans, elle a donné un visage à mes Jean-Quelque-Chose. Son trait lui ressemblait : élégant, lunaire et drôle.

Elle envoyait ses délicieuses saynètes sur des bouts de papier, l'air de rien, et chaque fois, c'était juste, piquant, poétique. Elle seule savait rendre émouvante une rangée de bottes d'enfants ou un bracelet scoubidou.

Parfois, dans l'euphorie, il lui arrivait d'ajouter quelques Jean à ma petite tribu. On en riait ensemble. « Six frangins, Dominique, tu ne crois pas que c'est bien suffisant ? » Tant pis, je changeais la scène pour elle ou en écrivais une autre. Elle se savait étourdie, oubliait ses lunettes partout, mais son coup de crayon, lui, était net, précis, étrangement doux et tranchant à la fois.

Il y a quelques semaines encore, elle livrait trois couvertures, si fraîches, si pétillantes de vie. Aujourd'hui, les Jean sont un peu orphelins. On ne leur dessinera plus de cabanes dans les arbres, de soirée au cirque ou de 404 familiale surchargée de bagages jusqu'au toit.

Dominique va salement nous manquer.

Jean-Philippe Arrou-Vignod

